

# Faire un film en stop-motion

Du 26 Février au 01 mars 2024

De 9h30 à 12h00

### Jour 1: Storyboard

Accueil et jeu « Pass the Ball » pour se présenter et faire connaissance

- Introduction du stop-motion : apprends et découvre les différents types de stop motion (animation de pâte à modeler, de marionnettes...) et ensemble, commençons à créer une histoire avec un storyboard.
- Apprends à écrire en anglais un dialogue simple pour créer un scénario
- Joue à « Simon says » pour apprendre les verbes d'action liés à l'histoire



### Jour 2: Décor et lieu du tournage

Salutations en anglais + jeu pour apprendre les émotions (flashcards/chansons)  
Révision des mots et des phrases en anglais appris la veille

- Apprends le vocabulaire des différents décors
- Choix et création de l'arrière-plan du stop-motion et déroulement de l'action
- Jeu memory special décors et lieux de films



### Jour 3: Accessoires & personnages

Salutations en anglais + jeu pour apprendre la météo (flashcards/chansons)  
Révision des mots et des phrases en anglais appris la veille

- Apprends à décrire les accessoires et les personnages et/ou animaux en anglais en utilisant les formes, les couleurs, la description physique, les adjectifs tel que gentil/méchant, grand/petit etc ...
- Fabrication des accessoires et personnages de l'histoire et les différents matériaux à utiliser (argile, papier...)
- Jeu « Hedbanz - Devine qui c'est » lié au thème



### Jour 4: Lumière, camera, action !

Salutations en anglais + jeu pour apprendre les émotions (flashcards/chansons)  
Révision des mots et des phrases en anglais appris la veille

- Début du film et montage de l'histoire en stop-motion. Utilise le storyboard, les accessoires et le décor pour donner vie à l'histoire
- Choix du titre de l'histoire, la musique et le générique du film
- Développe tes capacités à suivre des instructions en anglais et améliore ta prononciation en récitant le dialogue de l'histoire



### Jour 5: Pâtisserie et film stop-motion

Salutations en anglais + jeu pour apprendre la météo (flashcards/chansons)  
Révision des mots et des phrases en anglais appris les jours précédents

- Apprends le vocabulaire de la cuisine en patissant et en décorant un gâteau sur le thème de la semaine
- Découvre le résultat final de votre film stop-motion de la semaine
- Blind test spécial musique de films d'animation en anglais





# PROGRAM



## KIDS (From 7 to 10)

# Make a stop-motion film

**26 February to 01 March 2024**  
**HALF-DAY COURSE - From 9:30 to 12:00**

### DAY 1: Storyboard

Welcome and game «Pass the Ball» to introduce yourself and meet the group in English

- Introduction of stop motion: learn and discover the different types of stop motion (animation of modelling clay, marionettes, etc.) and together, let's start creating a story with a storyboard.
- Learn to write in English a simple dialogue to create the story scenario
- Play «Simon says» to learn action verbs related to history



### DAY 2: Set and location of the shoot

Greetings in English + game to learn emotions (flashcards/songs)  
Revision of words and phrases in English learned the day before

- Learn the vocabulary of different decors
- Let's choose and create together the background of our stop motion and decide when and where it will be.
- Game memory special sets and movie locations



### DAY 3: Accessories & characters

Greetings in English + game to learn the weather (flashcards/songs)  
Revision of words and phrases in English learned the day before

- Learn how to describe props and characters and/or animals in English using shapes, colours, physical description, adjectives such as kind/mean...
- Let's start making the accessories and characters of our story and decide what materials to use (clay, paper, etc.)
- Game «Hedbanz - Guess who it is» related to the theme



### DAY 4: Light, camera, action!

Greetings in English + game to learn emotions (flashcards/songs)  
Revision of words and phrases in English learned the day before

- Let's start filming and editing the story in stop motion. Use the storyboard, accessories and decor to bring history to life
- Let's choose together the title of the story, the music and the credits of our film
- Develop your ability to follow instructions in English and improve your pronunciation by reciting the story dialogue



### DAY 5: Pastry and stop motion film

Greetings in English + game to learn the weather (flashcards/songs)  
Review of English words and phrases learned in previous days

- Learn the vocabulary of cooking by baking and decorating a cake on the theme of the week
- Discover the final result of your stop-motion movie of the week
- Blind test special music animated films in English

